

WeihnachtsgrüÙe des Karmel

Von P. Dr. Rockson Chullickal OCD

24. Dezember 2020, 00:00



Liebe Freunde des Karmel,

herzliche Grüße vom Michaelsberg in Siegburg!

Auch im Jahre 2020 setzten wir unsere Karmeltage über unseren geistlichen Vater, dem Hl. Johannes vom Kreuz fort. Aufgrund der Ausgangssperre im März mussten wir mitten in der Fastenzeit alle unsere Gottesdienste einstellen. Daher konnten wir die Predigtreihe in der Fastenzeit zum Thema: „Bitten des Vaterunsers nach der Hl. Teresa von Avila“ leider nicht beenden. Seitdem konnten wir nur eingeschränkt unsere geistlichen Angebote ausführen. Wir hoffen sehr, dass wir diese bald im Laufe des neuen Jahres wieder ein wenig normal gestalten können. Die ganze Welt ist betroffen von der Pandemie. Bald müssen wir auch in Deutschland die Konsequenzen in vielen Bereichen unseres Lebens ziehen, vor allem im wirtschaftlichen Bereich. Die Pandemie bringt auch schwere Konsequenzen für unsere Heimat, insbesondere für die Armen, die unter Arbeitslosigkeit, Hunger, Armut und finanziellen Schulden leiden müssen, mit sich. In Dankbarkeit für Ihre Unterstützung in den vergangenen Jahren, vor allem während der Zeit der Überflutung in unserer Heimat, wenden wir uns in dieser schwierigen Situation an Sie, mit der Bitte um Ihre Unterstützung für die Bedürftigen in unserer Heimat. Wenn Sie uns helfen wollen, können Sie gerne einen möglichen Betrag auf das Konto unseres Vereins überweisen:

Der Vereinigung der unbeschuheten Karmeliten der Provinz Manjummel (OCD)

e.V. – Bank im Bistum Essen eG

Kontonummer: 30461010

Bankleitzahl: 360 602 95

IBAN: DE18 3606 0295 0030 461010

BIC: GENODED1BBE

Verwendungszweck: „Hilfe - Covid-19“

Wenn Sie eine Spendenquittung benötigen, geben Sie uns dies bitte an mit Ihrer Adresse. Wir sagen Ihnen allen schon jetzt ein herzliches Dankeschön für Ihre Unterstützung.



Wann kommt der Impfstoff? Wie lange wird es dauern, bis wir alle geimpft sind? Wie lange hält die Immunisierung an? Ob und wie oft muss eine Impfung aufgefrischt werden? Wird sie Nebenwirkungen haben? Was können wir tun, um unser Immunsystem stärken zu können? Das sind die Fragen, mit der wir uns in dieser schwierigen Zeit beschäftigen. Mit großer Hoffnung warten wir auf den Impfstoff, der uns vor diesem Virus schützen wird, der unserem Leib schadet. Erwarten wir aber auch mit großer Sehnsucht und Freude in dieser Advents- und Weihnachtszeit den stärksten Impfstoff unseres geistlichen Lebens: Jesus Christus, Gottes Sohn, das Christkind in Bethlehem? Wir alle haben die erste Impfung unseres geistlichen Lebens bereits bei unserer Taufe bekommen. Sollten wir nicht unser geistliches Immunsystem durch die geistlichen Impfstoffe wie die Sakramente, das Wort Gottes, die Gemeinschaft der Gläubigen und die Taten der Nächstenliebe stärken, vor allem in dieser Advents- und Weihnachtszeit?

In diesem Sinne wünschen wir allen Freunden des Karmel von ganzem Herzen frohe Weihnachten und ein gesegnetes und hoffentlich gesundes Neues Jahr 2021.

Für die Karmelgemeinschaft

P. Rockson

Frohe Weihnachten

UND EIN GUTES

*Neues
Jahr*

